



EXPERIENCIA DEL ESTUDIANTE DE MOVILIDAD

Programa: Erasmus+ / EU-Suiza / Programa Propio UGR / SICUE / LIBRE MOVILIDAD

COD. DESTINO

CORREO ELECTRÓNICO	reda10marzok@correo.ugr.es		
UNIVERSIDAD DE DESTINO	Politécnico de Turín		
DURACIÓN DE LA BECA	9 meses	PERIODO	18/09/2017 hasta 19/7/2018
TITULACIÓN	Ingeniería de tecnologías de telecomunicación	CURSO ACTUAL	2018/2019

El presente documento consiste en el desarrollo de una guía objetiva sobre la experiencia vivida, mostrando todos aquellos consejos que al propio estudiante le hubiera gustado conocer antes de realizar el intercambio.

1. Documentos previos.

La web del politécnico está bastante bien organizada y la mayoría de procedimientos se pueden hacer online. En la oficina de relaciones internacionales suele haber bastante movimiento los primeros días y es recomendable ir muy temprano para los primeros días en los que se necesita ir allí presencialmente para firmar el documento de inicio de estancia, lo demás si no recuerdo mal se puede realizar online.

Hay bastante gente encargada de orientar a los estudiantes que llegamos de fuera, te harán rellenar una ficha con tus datos más importantes y posteriormente se te asignará un número de estudiante y una tarjeta, esta tarjeta puede ser importante para recargar saldo para el comedor, recargar saldo para el transporte público o incluso se podía asociar a tarjeta de museos de la ciudad (No es necesario meter todo en esta tarjeta, pero había gente que lo asociaba todo ahí para evitar llevar varias).

2. Alojamiento.

En mi caso me alojé en un piso en el barrio de San Salvario muy cerca del Parco Valentino. La mayoría de la gente escoge la opción de piso, sin embargo hay unas cuantas residencias cercanas al politécnico. La ciudad es bastante amplia y suele haber mucho movimiento en Septiembre, aunque no es muy recomendable esperarse hasta esa fecha para buscar piso pues



todo el mundo está igual y se corre el riesgo de pagar un alto precio por una habitación o tener que ir a una zona más alejada del centro. Lo más recomendable es estar muy atento a grupos de búsqueda de piso vía whatsapp, Facebook y portales inmobiliarios lo más pronto posible, pues luego es todo mucho más difícil. Una muy buena zona para los estudiantes del politécnico es Crocetta.

3. Llegada y transporte.

-Aeropuertos

Turin Caselle: Si llegas al aeropuerto de Turín, la opción más barata para llegar al centro de la ciudad es el bus Sadem de precio 6.5 Euros que sale cada media hora.

Milano Bérgamo y Milano Malpensa: Encontrarás mucha facilidad y disponibilidad de vuelos pues es un aeropuerto bastante grande, desde Turín se puede llegar a ellos mediante bus.

-Carnet universitario o ticket para el transporte

El carnet universitario te servirá para cosas como identificarte en exámenes o acceder al comedor de la universidad. También puede asociarse este carnet al carnet de transporte público, tarjeta de museos o incluso tarjeta para el alquiler de bicicletas. Las bicis de alquiler de la empresa ToBike es una de las mejores opciones para moverse por la ciudad, pagas unos 20 euros y tendrás alquiler de bicis para todo el año y con estaciones por toda la ciudad.

-Darse de alta en el ayuntamiento

Nada más llegar te requerirán en el politécnico que obtengas tu código fiscale, esto es un número de identificación que será como una especie de número de identificación italiano, para ello simplemente debes acceder a unas oficinas que están por la ciudad, o incluso los primeros días puedes hacerte el código fiscale en el mismo politécnico.

4. Acomodación, tiendas y todo lo básico.

-Supermercados, y tiendas donde se encuentren los productos básicos

Supermercados: Para mí los mejores; Lidl (Situado en el centro de la ciudad) y Pam.

Cogiendo el metro y un autobús puedes llegar al Ikea en media hora aproximadamente.

Hay tiendas en el centro tipo outlet con productos para el piso como edredones, sartenes, etc...

-Tarjeta de crédito

Si utilizas Evo no tendrás ninguna comisión a la hora de sacar dinero en cualquier cajero.

5. Universidad.

-Consejos sobre asignaturas, comedor, biblioteca, distribución del campus, relaciones internacionales, viajes con la universidad y actividades

Hay bastante información sobre las asignaturas en la web de la universidad, es muy importante descargarse nada más llegar la aplicación del politécnico para controlar los horarios, notas o cualquier aviso de un profesor con respecto a las asignaturas.



El comedor es una de las mejores opciones para comer. Por 1.8 euros tendrás un menú bastante completo y abundante. Con respecto a la distribución del campus es importante que utilices la aplicación del politécnico y el mapa de los edificios para localizar cualquiera de las aulas.

Es importante estar atento al correo del politécnico pues hay una amplia variedad de ofertas durante todo el año, relacionadas con organizaciones de la universidad que preparan viajes y cursos de unas cuantas semanas fuera de Italia. Hay una amplia oferta de oportunidades para moverse fuera con el politécnico, ya sea a través de cursos o actividades deportivas.

El centro de actividades deportivas ofrece muchas actividades y al principio te darán un bono valorado en 50 euros para gastarlo en cualquiera de los eventos que se organizan, aunque también puedes gastarlo para hacerte un reconocimiento médico que te pedirán en muchos sitios como gimnasios o equipos federados.

-Cursos de idiomas

El centro de idiomas del politécnico ofrece cursos de italiano desde el nivel más básico hasta el más alto. Estos cursos duran un cuatrimestre, tienen un examen final y tienen un reconocimiento de créditos ECTS.

-Certificado de llegada y fin de estancia

Ambos pueden ser entregados en la oficina de relaciones internacionales de forma sencilla

-Documentos

Codice fiscale

6. Viajar

-Zonas turísticas y de interés

El piemonte es una región con una riqueza inmensa, hay pueblos cercanos a los alpes que nos son muy turísticos pero que son muy recomendados para visitar. Uno de ellos es Ivrea donde se realiza una popular guerra de naranjas estilo tomatina. Las estaciones de esquí que limitan con Francia son bastante recomendables. Bardonecchia, Valle de Aosta, Lago di Como, lago di Garda son zonas naturales muy recomendables también. Las grandes ciudades del norte son obvios destinos a visitar (Milano, Verona, Venecia , Génova, Bolonia), con facilidad para llegar a ellas mediante bus (Flixbus) o Tren.

7. Cultura

-Modos de aprender el idioma

Juntarse el máximo tiempo posible con italianos, en pocos meses podrás defenderte con facilidad.

-Eventos.

Es importante estar atento a los eventos que organizan las asociaciones erasmus de la ciudad.